

HIER GEHT KEIN BLICK DRAN VORBEI

Die Stendaler Wohnungsbaugesellschaft vermietet, verwaltet und verkauft Wohnungen – und manchmal macht sie auch ganz verrückte Dinge. Zum Beispiel, wenn ihre Agentur sie anstiftet, mal richtig auf den Putz zu hauen. Denn das sorgt bekanntlich für Aufmerksamkeit:

Eigentlich hatte die SWG Leuchtreklame auf ihren Häusern geplant, um in der Stadt sichtbarer zu werden. Doch PEGASUS überzeugte, dass es mit auffälliger Fassadengestaltung noch besser geht. Ein voller Erfolg! Denn die Bilder sehen nicht nur klasse aus, sie sorgen auch in der Öffentlichkeit für Begeisterung – und ganz nebenbei auch für jede Menge Presse-Rummel.



Stendaler Wohnungsbaugesellschaft
mbH

Projekt:
Fassadengestaltung

Fertigstellung:
2013

